



Lateinamerikanische Silvesterparty vor dem Riesenrad

Der Silvesterpfad schlängelt sich bis zum Prater

Samba-Tänzerinnen und fulminantes Feuerwerk

Tänzerinnen aus Lateinamerika schwingen ihre Körper zu heißen brasilianischen und kubanischen Rhythmen. So mancher wird für einen Augenblick vergessen, dass er mitten in Wien steht und nicht vielleicht irgendwo in der Karibik auf Urlaub ist.

Denn der Wiener Silvesterpfad macht heuer auf dem Riesenradplatz Station. Mit der U 2 erreicht man im Nu von der City aus den ältesten Vergnügungspark. Hier erwarten die Besucher Samba-Workshops und Trom-



melmitmachkurse. Für Kinder steht Schminken auf dem Programm. Natürlich dürfen sommerliche Drinks und lateinamerikanische Köstlichkeiten nicht fehlen.

Von 14 bis 19 Uhr können alle Besucher die Gelegenheit nützen, einen Blick in den Praterdome, die größte Disco Österreichs, zu werfen.

Mit einem Feuerwerk wird schließlich das Neue Jahr begrüßt. Es zählt wohl zu den Highlights, wenn der Riesenradplatz in allen Farben des Regenbogens erstrahlt.